



## CÓDIGO DE CONDUCTA PARA PROVEEDORES

Equinox Gold está comprometido con la minería responsable. La integridad y la responsabilidad son dos de los valores fundamentales de la Compañía, y Equinox Gold tiene varias políticas que requieren que los directores, funcionarios, empleados, contratistas y proveedores de la Compañía operen de manera ética y de acuerdo con las leyes aplicables.

### **Propósito de esta Política y Responsabilidades del Proveedor**

Este documento explica las expectativas de Equinox Gold para los proveedores en sus tratos comerciales con, o en nombre de, Equinox Gold, incluido el cumplimiento de los términos contractuales, las leyes aplicables y las políticas que se enumeran a continuación.

Los proveedores deben estar familiarizados con este documento y se espera que informen de inmediato cualquier incumplimiento conocido o sospechado de cualquier ley aplicable o cualquiera de las políticas de la Compañía. Este documento se aplica a cualquier persona o entidad que proporcione bienes y/o servicios a, o en nombre de, Equinox Gold y sus entidades afiliadas se denominan colectivamente "**Equinox Gold**" o la "**Compañía**".

### **Código de Conducta y Ética Empresarial**

El Código de Conducta y Ética Empresarial de Equinox Gold ("Código") describe los estándares de conducta y ética que la Compañía espera de los proveedores. El Código proporciona orientación a los proveedores sobre sus responsabilidades éticas y legales y establece los principios básicos que guían los asuntos de la Compañía.

### **Antisoborno y anticorrupción**

La Política Antisoborno y Anticorrupción de la Compañía establece las obligaciones de los proveedores de cumplir con las leyes antisoborno y anticorrupción, y de informar cualquier sospecha de soborno o corrupción o incumplimiento de la política.

### **Medio ambiente y cambio climático**

Equinox Gold se compromete a gestionar los riesgos ambientales para minimizar el impacto de sus operaciones. Se espera que los proveedores cumplan con los principios de la Compañía con respecto a los sistemas de gestión ambiental y protección ambiental, como se describe en la Política de Medio Ambiente y Cambio Climático.

### **Salud y Seguridad**

Equinox Gold se compromete a prevenir incidentes y mitigar los riesgos y peligros de salud y seguridad en sus operaciones. La Compañía cree que la salud y la seguridad son responsabilidad de todos y espera que los proveedores adopten e implementen los principios descritos en la Política de Salud y Seguridad para apoyar una cultura de cero daños en el lugar de trabajo.

## **Responsabilidad Social y Derechos Humanos**

Equinox Gold se compromete a respetar los derechos de todas las personas, a defender los derechos humanos reconocidos internacionalmente y a contribuir a mejorar la calidad de vida y el desarrollo sostenible en las regiones y comunidades donde opera. La Compañía espera que los proveedores apliquen los principios descritos en la Política de Responsabilidad Social y Derechos Humanos de la Compañía cuando actúen para o en nombre de Equinox Gold.

## **Diversidad**

Equinox Gold se esfuerza por crear una fuerza laboral diversa e inclusiva con diversidad étnica y de género que refleje las regiones y comunidades en las que opera. Como se describe en el Código, se alienta a los proveedores a considerar la diversidad al contratar personal y al adquirir suministros.

## **Sostenibilidad y Comunidad**

Equinox Gold procura generar beneficios sociales y económicos a las comunidades en las regiones en las que opera al proporcionar oportunidades de empleo y apoyar a las empresas locales. Las estrategias de empleo y adquisiciones de la Compañía se desarrollan localmente y, de acuerdo con los principios con respecto a la participación de la comunidad descritos en el Código, se espera que los proveedores adquieran suministros localmente siempre que sea posible.

## **Competencia justa**

Equinox Gold busca ventajas competitivas a través de un rendimiento superior, no a través de prácticas comerciales poco éticas o ilegales. Se espera que los proveedores cumplan con los principios de la Compañía con respecto a la competencia y las prácticas comerciales justas, conforme a lo descrito en el Código.

## **Cumplimiento de las leyes**

Como se describe en el Código, los proveedores deben cumplir con las leyes aplicables, incluidas las regulaciones laborales, incluidos los controles de importación y exportación, y el cumplimiento de las sanciones y las leyes contra el boicot en cualquier país donde hagan negocios.

## **Denuncia de irregularidades**

La Política de denuncia de irregularidades de la Compañía describe cómo informar cualquier conducta conocida o sospechada relacionada con Equinox Gold que pueda ser inadecuada, ilegal o poco ética, cualquier preocupación de seguridad o cualquier incumplimiento del Código u otras políticas. Cualquier persona que actúe de buena fe y tenga una inquietud debe informarla como se describe en la Política de denunciantes.

## **Aprobado para Equinox Gold Corp. por:**

Darren Hall  
President and Chief Executive Officer

David Schummer  
Chief Operating Office

Diciembre,10, 2025